

El programa de ocio para jóvenes '12 Lunas' oferta 3.300 plazas para más de 150 actividades esta primavera en Zaragoza

- El programa de ocio para jóvenes '12 Lunas', impulsado por el Ayuntamiento de Zaragoza, oferta 3.300...



<https://www.europapress.es/aragon/noticia-programa-ocio-jovenes-12-lunas-oferta-3300-plazas-mas-150-actividades-primavera-za>
Europa Press Aragón

Lunes, 11 marzo 2024

ZARAGOZA, 11 Mar. (EUROPA PRESS) -

El programa de ocio para jóvenes '12 Lunas', impulsado por el Ayuntamiento de Zaragoza, oferta 3.300 plazas para más de 150 actividades que se desarrollarán durante esta primavera. Están distribuidas en varios bloques y van desde el ámbito del deporte y la danza, hasta la cultura, la música o los viajes de ida y vuelta.

El plazo de inscripción comienza el 11 de marzo para las actividades que se desarrollen en abril; mientras que para las programadas en mayo, el plazo se abrirá el 15 de abril, y para las de junio, será a partir del 13 de mayo. Se realizará de forma online a través de la web municipal, en el apartado de la Agenda Joven, 'www.zaragoza.es/sede/servicio/actividades/juvenil'.

En esta edición hay "importantes" novedades, ha apuntado la concejal delegada de Juventud en el Ayuntamiento de Zaragoza, Ruth Bravo, animando a consultar el programa de actividades, todas ellas gratuitas, dirigidas a jóvenes de 14 a 30 años. "Cuando lo vean, querrán apuntarse a todas las propuestas", ha asegurado.

Cada inscrito podrá participar en un total de 12 iniciativas y las entradas se podrán reservar en la web municipal, a través del siguiente enlace: 'www.zaragoza.es/juventud'.

El objetivo de esta "oferta de ocio alternativo de calidad y saludable para los jóvenes" es generar espacios en los que puedan desarrollarse y relacionarse. Es por ello que se cuenta con su colaboración para la difusión de la programación, ha apuntado, y el resultado de la participación orienta las propuestas que se llevarán a cabo en próximas ediciones.

NOVEDADES

Entre las novedades de esta edición de primavera se encuentra la asistencia a ensayos previos, visitar los camerinos o hablar con los artistas protagonistas antes de la función en el Teatro Principal, además de asistir como público desde el patio de butacas; o conocer los entresijos del Auditorio de Zaragoza y hablar con el director de la orquesta Carmen de Bizet.

Otras propuestas serán "más arriesgadas", ha adelantado, ya que un total de 15 jóvenes podrán participar en un simulacro de rescate vertical con los Bomberos de Zaragoza, además de conocer las intervenciones del Cuerpo Municipal en catástrofes naturales.

A ellas se añaden un scape room, realidad virtual, paintball, claqué, descenso con piraguas, buceo en el acuario, parque de atracciones o arcade level; así como otras de ámbito gastronómico para conocer la cocina de otros países, clases de coctelería saludable, kombucha, cupcakes, comida con ingenio o pocións mágicas, además de sesiones de yoga, risoterapia y adiestramiento canino.

En el apartado de grandes conciertos y espectáculos figura el show de Martita de Graná, La Movida, el musical de los 80, Morricone 100 años de cine o la Orquesta de Cámara de Europa. Las que más éxito cosechan entre el público, según datos de anteriores ediciones, son los viajes de ida y vuelta, que en esta ocasión contemplan como destinos las pasarelas de Panticosa, a las Cuevas de la Vall D'Uixó o las Rutas de Valloré.

PLAN NACIONAL DE DROGAS DEL MINISTERIO DE SANIDAD

Este programa '12 Lunas' está financiado con la subvención del [Plan Nacional sobre Drogas](#) del Ministerio de Sanidad, que distribuye a través de las corporaciones locales los fondos incautados del narcotráfico.

En esta línea, Bravo ha puntualizado que Zaragoza es la segunda ciudad que ha recibido una mayor cuantía en la última convocatoria, más de con 238.467 euros, solo por detrás de Madrid. En total, en 2023 se repartieron 4 millones de euros entre 47 ayuntamientos.